

Sociedad Médica del Hospital General de Culiacán A.C

Hospital General de Culiacán
Aklama s/n y Cds Hermanas
Oficina de la Sociedad Médica

Culiacán, Sinaloa a 16 de Abril de 2020

A la Sociedad Culiacanense:

Por medio de la presente, nos dirigimos a ustedes en nombre de la **Sociedad Médica del Hospital General de Culiacán**, para solicitarles su amable apoyo para proveer herramientas de protección al cuerpo de médicos, residentes, internos, enfermeros, camilleros, personal de intendencia, trabajadoras sociales y demás personal de salud que laboramos en este centro hospitalario, quienes estamos haciendo frente en la ciudad de Culiacán, a la contingencia generada por la actual pandemia.

Nuestro Hospital General de Culiacán es un referente para la ciudadanía, en donde recibimos una alta población de pacientes día con día en sus diferentes áreas de atención médica. Atendemos particularmente, a población de escasos recursos de la ciudad y de todo el estado de Sinaloa.

Las necesidades en este Hospital son enormes, contamos con personal que labora en varios turnos en todos nuestros departamentos, siendo Urgencias, Medicina Interna, Unidad de Terapia Intensiva, Terapia Intermedia, en las que existe mayor contacto con pacientes sospechosos o diagnosticados con COVID-19. El número de compañeros que requieren material de protección es superior a las 200 personas, por lo que se necesitan con prioridad los siguientes insumos:

Camilla de traslado especial para pacientes con COVID-19

20 oxímetros de pulso

200 cubrebocas N-95

400 pares de guantes (quirúrgico estéril, vinilo o látex)

200 gafas de protección de uso médico

200 caretas de protección de uso médico

300 batas quirúrgicas

400 botas quirúrgicas

400 gorros

300 uniformes quirúrgicos

Sociedad Médica del Hospital General de Culiacán A.C

Hospital General de Culiacán
Aldama s/n y Cds Hermanas
Oficina de la Sociedad Médica

Culiacán, Sinaloa a 13 de Abril de 2020

A la Sociedad Culiacanense:

Por medio de la presente, nos dirigimos a ustedes en nombre de la **Sociedad Médica del Hospital General de Culiacán**, para solicitarles su amable apoyo para proveer herramientas de protección al cuerpo de médicos, residentes, internos, enfermeros, camilleros, personal de intendencia, trabajadoras sociales y demás personal de salud que laboramos en este centro hospitalario, quienes estamos haciendo frente en la ciudad de Culiacán, a la contingencia generada por la actual pandemia.

Nuestro Hospital General de Culiacán es un referente para la ciudadanía, en donde recibimos una alta población de pacientes día con día en sus diferentes áreas de atención médica. Atendemos particularmente, a población de escasos recursos de la ciudad y de todo el estado de Sinaloa.

Las necesidades en este Hospital son enormes, contamos con personal que labora en varios turnos en todos nuestros departamentos, siendo Urgencias, Medicina Interna, Unidad de Terapia Intensiva, Terapia Intermedia, en las que existe mayor contacto con pacientes sospechosos o diagnosticados con COVID-19. El número de compañeros que requieren material de protección es superior a las 200 personas, por lo que se necesitan con

- | con | prioridad | los | siguientes | insumos: |
|-----|---|-----|--|----------|
| • | 200 cubrebocas N-95 | • | 400 botas quirúrgicas | |
| • | 400 pares de guantes (quirúrgico estéril, vinilo o látex) | • | 400 gorros | |
| • | 200 gafas de protección de uso médico | • | 300 uniformes quirúrgicos | |
| • | 200 caretas de protección de uso médico | • | 300 cepillos para lavado quirúrgico | |
| • | 300 batas quirúrgicas | • | Jabón clínico, gel antibacterial o soluciones antisépticas | |

Como Sociedad Médica del HGC, velamos por la seguridad de nuestros compañeros y la de sus familias, por lo que realizamos esta gestión y buscamos su generosa ayuda para dotarlos del equipo de protección que puedan proporcionarnos. Así podrán desempeñar con mayor confianza y protección sus actividades en pro de la población más vulnerable.

La sociedad culiacanense se ha distinguido por su unión y solidaridad en momentos difíciles, hoy nuestros médicos y demás personal de salud, necesitan de tu apoyo para dotar de las herramientas necesarias para combatir esta pandemia.

Agradecemos de antemano el valioso apoyo que se pueda gestionar, toda ayuda será bien recibida. Sin otro particular, les enviamos un cordial saludo y quedamos a sus órdenes.

Atentamente

Sociedad Médica del Hospital General de Culiacán

Correo: sociedadmedicahgc@gmail.com, Tel: 6671310627, 6674767010, 6677517458